

Vos questions / nos réponses

## depistage sanguin champignon hallucinogene

Par [Profil supprimé](#) Postée le 30/11/2012 01:36

bonjour

Pourriez-vous me dire combien de temps les champignons sont ils detectables dans le sang et dans les urines ?

---

**Mise en ligne le 30/11/2012**

Bonjour,

La seule information que nous avons au sujet du dépistage des champignons hallucinogènes concerne les analyses urinaires, où la durée de positivité varie de 1 à 3 jours.

Si vous souhaitez évoquer vos éventuels usages de manière anonyme, sachez que vous pouvez aussi nous contacter au 0800.23.13.13, tous les jours de 8h à 2h (appel gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

---